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【司 会】 片山政博ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 岩田舞子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

  ３月は例会が５回もあります。今日は４回目。挨拶す

る身にはネタ探しがかなり大変です。因みに昨年７月が

５回ありました。その時は年度初め、夢中でした。この後

は６月が５回ありますが最後の会は納会ですから何の

苦もなく只飲んで楽しめば良いのです。加藤親睦委員長

が張り切って久々に鍋茶屋でやろうなんて云ってます。 

古町柳都を総上げにするとか。楽しみにして頂きたいと

思います。 

 で、まずは報告事項から。前の日曜日３／１８の夕方

５：３０から北ＲＣの３５周年記念例会がありました。なに

せ当東クラブがスポンサーしたクラブですから大勢のメ

ンバーから出席して頂きました。大変ありがとうございま

した。他に中央ＲＣ前橋西ＲＣそして韓国ソウルのカナン

ＲＣからかなりの人数が来ておられました。総勢１５０人

位だったと思います。外国のクラブと姉妹提携してるとこ

ういうイベントには花が添えられて良いものですね。 ア

トラクションは浅草レヴューショー。私はああいうのは余

り好きではないのですが皆さんには大変好評だったよう

です。 

 さて、北ＲＣの記念行事の時、何人かのゲストの一人

が日本ＡＬＳ(筋委縮性側索硬化症)協会新潟県支部事務

局長で織田孝さんという人でした。北ＲＣが継続して奉仕

しているらしいのです。定期的な送金と思います。織田さ

んと名刺交換し、私の友人で白根のＮを知っているかと

聞いたら知ってました。今は退院し自宅で寝たきりにな

っているとか。要するに最早、処置無しらしいのです。つ

い最近までは車も運転していたのにです。Nとは経営の

合宿道場で知合った云わば同じ釜の飯の心の友です。

若い時から勉強熱心で一灯園の石川洋先生を呼んで講

演会を開く等、地元ではリーダー格でした。この例会が

終わったら石川さんの処から花を買ってお見舞いに行く

積りです。前の見舞いの時は娘の作ったケーキとクッキ

ーを持参したのですが最早、固形物は入りません。頭が

悪くても、容貌が悪くても、不景気で会社業績が多少悪く

ても、酒が弱くても、速く走れなくても・・五体満足でいら

れる健康の有難さをしみじみと感謝しなければいけない

と思う今日の日でありました。 

また、宮本さん退会挨拶のお知らせ。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：辻太一委員＞ 

◇ゲスト 

イラストレーター：木原四郎さん 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：斎藤国雄委員長＞ 

◇下期会費と共に寄付した方 

味方信彰さん、平山恒光さん、井上陽一さん、 

石川昇さん、伊藤洋さん、岩田舞子さん、片山政博さん、

加藤大二さん、河端信雄さん、北村愼一さん、 

近藤彰さん、町田仁さん、皆川建五さん、三浦良祐さん、

水本直弥、水本孝夫、中川一広さん、那須野幸作さん、

野沢慎吾さん、小川英朗さん、大宮一真さん、 

斎藤稔さん、斎藤国雄さん、佐藤真介さん、島賢資さん、

清水久雄さん、高橋英樹さん 

 

＜Ｒ財団委員会：真島光雄委員長＞ 

◇下期会費と共に寄付した方 

味方信彰さん、安藤幸夫さん、井上陽一さん、 

石川昇さん、伊藤洋さん、岩田舞子さん、片山政博さん、

加藤大二さん、河端信雄さん、北村愼一さん、 

近藤彰さん、町田仁さん、皆川建五さん、三浦良祐さん、

水本直弥、水本孝夫、一広さん、那須野幸作さん、 

野沢慎吾さん、小川英朗さん、大宮一真さん、 

斎藤稔さん、斎藤国雄さん、佐藤真介さん、島賢資さん、

清水久雄さん、高橋英樹さん 

 

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小林素子委員＞ 

高橋英樹さん 

春がそこまで来ていますね。フェイ

スブックを始めて今日で５日目です。

オロオロしながらやっています。 

 

 

 

保科義則さん 

信濃川がきれいですね。 

安藤幸夫さん 

３／２１ 野球の初練習。春天。うれしい筋肉痛を頂

きました。 

工藤康信さん 

３月１７日、ダイヤ改正がありました。ＪＲをご利用 

頂きますようお願いします。 

大宮一真さん 

いよいよ野球シーズンに入りました。練習おつかれ

さまでした。 

古川喜代志さん 

仕事の為、早退させて頂きます。先日の野球の練

習でボロボロです。 

辻太一さん 

春のセンバツ高校野球。本日の母校（倉敷南）の試

合予定が雨で一日順延となり、土日どちらかで見れ

そうなので。 

 

 

 

【退会挨拶】 

◇宮本太郎さん 

 

東京ビッグサイトへの転勤が決まりました。３７年間電

気関係に携わっておりましたが、今回イベント業と全く違

う職種になります。東京ビッグサイトは東京都関連会社

ですが、当社との関係もあり今回の異動が決まりまし

た。 

２００７年４月に赴任し、あっという間の５年間でした。

ロータリークラブでは社会奉仕を身に着けました。後任

には是非入会するよう申し伝えます。 

 

【幹事報告】 

４／１からロータリーレート変更 

１ドル＝７８円 → ８０円 

 

◇･･･本日の出席率 ９０．２０％ 

２週間前メークアップ後 ９０．５７％･･･◇ 
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【卓 話】 

「イラスト紀行あれこれ」 

イラストレーター 木原四郎さん 

  

 

 

次週３／３０は、 
卓話「音楽よもやま話」 
ソプラノ･リリコ 柳本幸子さん 


